

Asistirán 36 alcaldes de 4 departamentos

CUMBRE DE MANDATARIOS DEL RÍO EN SANTA MARTA

• *Alcaldes de municipios ribereños de los departamentos de Atlántico, Magdalena, Sucre y Cesar asistirán el próximo 8 de mayo en Santa Marta a la 3^a Cumbre de Mandatarios del Río, convocada por la Corporación Autónoma Regional del Río Grande de la Magdalena -CORMAGDALENA-.*

Bogotá, Colombia. 06 de mayo de 2024. Acompañados de sus respectivos equipos de planeación, los alcaldes de los municipios de Magdalena, Atlántico, Cesar y Sucre concertarán con entidades del Gobierno Nacional acciones orientadas al fortalecimiento, preservación y aprovechamiento del Río Magdalena. La Cumbre de Mandatarios del Río, correspondiente a la Jurisdicción de CORMAGDALENA en estos 4 departamentos del Caribe, fue citada en la ciudad de Santa Marta, donde se desarrollarán mesas de trabajo con funcionarios de la Dirección Nacional de Planeación, el Ministerio del Transporte, y de la corporación convocante.

Temas como la preservación ambiental, la gestión de recursos hídricos y la promoción de iniciativas que impulsen el crecimiento económico equitativo en la región hacen parte de la agenda de trabajo de la cumbre, cuyas dos primeras versiones se cumplieron en la Cuenca Alta del río con los departamentos del Huila y Cauca donde participaron 24 alcaldes, al mismo tiempo que en la Cuenca Baja, en el municipio de Mompox, asistieron 33 alcaldes ribereños.

Durante las mesas de trabajo que se desarrollarán a lo largo del día, el director general de Cormagdalena, Álvaro José Redondo Castillo explicará los alcances de acciones en curso y de nuevos proyectos en la región. De igual manera el funcionario ratificará el compromiso de Cormagdalena de cofinanciar la ejecución de proyectos productivos en territorios de su jurisdicción, asociados a las dinámicas del río, en beneficio de sus comunidades ribereñas, mediante la fórmula

“1 x 5” que consiste en que por cada millón que inviertan las administraciones municipales, la corporación aportará 5.

La Cumbre de Mandatarios del Río en Santa Marta permitirá refrendar el compromiso de la dirigencia nacional y regional con el progreso de sus comunidades ribereñas, a partir de la evaluación al estado actual de los proyectos de infraestructura vinculados al Río Magdalena; Identificación de oportunidades de mejora y optimización en la ejecución de iniciativas de desarrollo sustentable, y fomentar la colaboración entre municipios ribereños para el logro de objetivos comunes en materia ambiental y económica.

Estos encuentros que involucran a todos los municipios ribereños de las cuencas altas, media y baja del Magdalena, hacen parte del plan de acción de Cormagdalena, y de su estrategia de hacer mayor presencia en los territorios de su jurisdicción, en articulación y colaboración efectiva con las autoridades municipales y pobladores, para la preservación y conservación del principal afluente del país en beneficio de sus comunidades.

Fin del comunicado

Oficina de comunicaciones y prensa CORMAGDALENA